

Ministro de Salud destacó trabajo de maternidad segura

El Ministro de Salud, Alejandro Gaviria, realizó un recorrido por la Unidad hospitalaria Manrique de Metrosalud, donde conoció el modelo de maternidad segura que le ha permitido a la Empresa mantener el indicador de cero muertes maternas durante cuatro años consecutivos. En su visita pasó por los servicios de consulta externa, hospitalización, partos y cirugía, donde conversó con servidores y usuarios.

El Ministro conoció el Consultorio Rosado para la detección temprana del cáncer de seno, Servicios Amigables para Adolescentes y Jóvenes, la estrategia Familias gestantes camino a la felicidad y el voluntariado que brinda acompañamiento a la materna. Al cierre del encuentro, la Gerente Martha Cecilia Castrillón Suárez, le presentó los principales indicadores logrados por esta Unidad Hospitalaria. Gaviria destacó la estadística cero muertes maternas en los últimos cuatro años y la reducción de cesáreas.



Alejandro Gaviria admirado con Unidad Hospitalaria Nuevo Occidente



Durante su estadía en Medellín como parte de la gira "Presidente en las regiones", el Ministro de Salud Alejandro Gaviria destinó un tiempo de su agenda para conocer la recién inaugurada Unidad Hospitalaria Nuevo Occidente, acompañado de su esposa, la Viceministra de Hacienda, Carolina Soto y del Jefe de Gestión Territorial Emergencias y Desastres de Ministerio de Salud, Luis Fernando Correa.

Los invitados recorrieron las áreas de consulta externa, hospitalización y urgencias y como la gran mayoría de quienes visitan este punto de la Red, aprovecharon para tomar fotografías de la espectacular vista sobre Medellín. Al final, el Ministro manifestó su admiración por la calidad de las nuevas instalaciones al servicio de los usuarios del régimen subsidiado de Medellín.

Simposio de actualización en ginecología y obstetricia



Con el fin de proveer al personal médico de las instituciones los conocimientos renovados sobre Ginecología y Obstetricia, en aras de garantizar el más alto nivel posible de salud para nuestras mujeres gestantes y recién nacidos, se llevó a cabo el Segundo Simposio de actualización en ginecología y obstetricia organizado por Metrosalud y SOGOS, con el apoyo de la Cooperativa de Hospitales de Antioquia, Cohan.

En el evento que reunió a más de 150 profesionales de Medellín y Antioquia, se abordaron temas como detección de alteraciones del embarazo; sífilis gestacional y congénita; hemorragia obstétrica; parto pretérmino; diabetes gestacional; preclamsia y eclampsia; obesidad y bajo peso en el embarazo; nutrición; transporte neonatal; consulta preconcepcional; menopausia; trastornos de la mama y mastitis puerperal, ovario poliquístico, interrupción voluntaria del embarazo y situación de la salud de la mujer en Antioquia, entre otros.

Jóvenes de Villa del Socorro en la Comuna 2 ya tienen Unidad Amigable



En días pasados se dio apertura a la Unidad Amigable del Centro de Salud Villa del Socorro, constituyéndose en el tercer espacio de la Red adecuado por la Secretaría de Salud de Medellín, con el fin acoger a la población adolescente y joven y acercarla a las instituciones de salud. En la socialización participaron más de 40 adolescentes del sector.

Con éste se refuerza la labor que viene realizando Servicios Amigables desde 2012 en los centros de salud y unidades hospitalarias con atención diferenciada en salud sexual y reproductiva y salud mental. Así mismo, la Unidad Amigable fortalecerá las actividades de educación, promoción y prevención del ciclo Adolescencia previstas en el modelo de prestación de servicios de salud con enfoque en APS, cuya prueba piloto se despliega en Villa del Socorro.

Día del Servidor de la Salud, encuentro para reconocer y agradecer



Una tarde de aprendizaje, arte y reconocimientos enmarcó la celebración del Día del Servidor de la Salud que se llevó a cabo en el Teatro Metropolitano y donde se hizo reconocimiento a 142 servidores que cumplieron 3, 4, 5, 6 y 7 quinquenios de labor en la institución y a 172 que se destacaron por su buen desempeño en 2014.

El componente académico estuvo a cargo del director del Hospital Pablo Tobón Uribe, Andrés Aguirre Martínez, quien dejó sus reflexiones sobre la importancia de humanizar la atención en salud. El cierre corrió por cuenta del Ballet Folclórico de Antioquia y la agrupación Tierra Adentro con su espectáculo Colombia Viva. La Gerente Martha Cecilia Castrillón destacó la contribución del talento humano con el cumplimiento de los objetivos de esta Organización que pese a las adversidades que enfrenta en el sector, continúa brindando sus servicios en 52 puntos de atención.

Metrosalud en jornada de experiencias en Humanización



Como parte de la campaña para humanizar la atención en los servicios, la Red Metropolitana de Salud (REMES) realizó la primera Jornada de experiencias exitosas de humanización implementadas por las instituciones que la conforman y que servirán para que las demás se referencien. La experiencia internacional invitada fue la del Centro Asistencial San Camilo de Madrid España, cuyo modelo está basado en la humanización de la asistencia.

Metrosalud, entidad que viene liderando el tema de humanización dentro de la REMES, presentó las experiencias Hospital sin dolor de la UH San Antonio de Prado y Parto Humanizado de la UH Manrique, la cual está soportada en el acompañamiento que brindan las Nanas para propiciar un parto afectivo y seguro para el binomio madre-hijo.

Jóvenes, protagonistas en la construcción de ciudades saludables



Los adolescentes y jóvenes son una prioridad para Metrosalud, entidad que les brinda una atención diferenciada a través de los Servicios Amigables de Salud y el programa Joven Sano. Por esta razón, acompañamos la realización del Foro "Ciudades saludables: en búsqueda del equilibrio", liderado por la Secretaría de Juventud de Medellín, El Espectador y Caracol TV, espacio que sirvió para generar reflexión en torno a los retos que enfrentan las ciudades modernas en términos de sostenibilidad y salud pública y donde los jóvenes son protagonistas.

El foro contó con la participación de ponentes locales e internacionales, como el mexicano José Manuel Valenzuela; la urbanista especializada en estrategias locales de sostenibilidad, Holly Pearson; y la bióloga Brigitte L.G. Baptis. Una de las principales conclusiones es que los jóvenes desafían las fórmulas con las que estamos respondiendo por lo que es necesario conectar las agendas de todos los estamentos involucrados en su atención y promoción. "Los jóvenes están pidiendo pista y nuestro reto es responderles adecuada y oportunamente", indicó Valenzuela en su conferencia.